

Hoy, en Valencia, junto a Carlos Mazón y María José Catalá

Feijóo define al PP como el partido de la gente, que está en la calle y que solo pregunta: “Qué quieres y qué puedes hacer”

- El presidente del Partido Popular subraya que en esta campaña, realizada a pie de calle, ha recogido **el sentir de los ciudadanos**, una de cuyas principales preocupaciones es el aumento de los precios de la cesta de la compra, que ha superado de media el 25%, así como el incremento de las hipotecas en unos 300 euros al mes
- Defiende las medidas del PP para emprendedores, como una *Tarifa 0* para nuevos autónomos con una financiación de 80 euros al mes para los que no lleguen al SMI o una *Tarifa 50* para jóvenes menores de 25 años que estudian y trabajan
- Reitera al Ejecutivo la necesidad de devolver a los consumidores el superávit eléctrico de 6.000 millones de euros y que este apoyo se centre especialmente en consumidores vulnerables y autónomos
- **“Estas son las propuestas del cambio, de la gente**, que no puede seguir viendo al Gobierno más caro de la democracia con el peor poder adquisitivo de los últimos años”
- **Se queja de que el Gobierno se haya negado en reiteradas ocasiones a atender las propuestas del PP** para que el incremento de los precios no suponga un perjuicio para las rentas medias y bajas, tales como la bajada del IVA de la carne, el pescado y las conservas, la creación de un fondo con la banca para ayudar a las familias más vulnerables o la rebaja del IRPF a las rentas inferiores a los 40.000 euros
- **Sitúa al PP como el partido de la actividad económica, de los emprendedores, de los servicios públicos y del respeto institucional**, que huye de sectarismos y que representa la única alternativa para que haya un cambio en España

- **“Pare ya de financiar su campaña electoral con el dinero de los españoles que va a tener que devolver”** exige a Sánchez tras la advertencia de Bruselas para que España reduzca el gasto en 9.300 millones de euros
- Critica que algunas comunidades autónomas hayan ejecutado ya en mayo la mayoría del presupuesto para que “no le quede nada” al que vaya a gobernar a partir de este domingo
- Considera que la financiación de la Comunidad Valenciana no es justa y señala que la política hidráulica e hídrica ha discriminado a esta región desde hace tiempo
- Traslada un **mensaje de gratitud al PP de la Comunidad Valenciana** por que el acto “histórico y pletórico” del domingo en la Plaza de Toros ha marcado un antes y un después en las expectativas del partido en el conjunto de España